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REQUERIMENTO N° 213/2022

 
Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer  o  envio  de  ofício  para  o  Gabinete  no  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito,  com  cópia  para  a
Coordenadoria de Trânsito – CODETRAN, órgão da Secretaria Municipal de Segurança Pública e para
Secretaria  Municipal  de  Desenvolvimento  Urbano  e  Habitação,  no  sentido  de  expor  e  questionar  o
seguinte:  Inicialmente,  cabe  destacar  que  não  há  a  intenção  de  impor  dificuldades  à  instalação  de
radares no Município, medida necessária para conter eventuais abusos de velocidade. Todavia, sobre as
ruas  que receberão radares  e  lombadas eletrônicas,  conforme noticiado recentemente na imprensa
local  no  dia  24/10/2022  os  equipamentos  acima  referidos  estão  sendo  instalados  e  se  fazem
necessários os seguintes questionamentos, iniciando-se ao Sr. Prefeito: a) Não seria o ideal antes da
instalação e reanálise dos radares e lombadas eletrônicas que se fizesse um estudo do fluxo de veículos
nas  vias  da  cidade?  b)  Para  a  realização  de  estudos,  não  seria  a  melhor  prática  a  criação  de  uma
comissão com técnicos,  para se analisar  a  viabilidade ou não de determinados radares e lombadas
eletrônicas antes de suas instalações para que o trânsito não fique prejudicado? Para a Codetran: a) São
feitos estudos prévios antes da instalação dos radares e lombadas eletrônicas com relação ao fluxo de
veículos? Para a Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano e Habitação: a) Existem servidores na
Secretaria  Municipal  de  Desenvolvimento  Urbano  e  Habitação  para  analisar  a  mobilidade  urbana  e
apoiar  a  análise  e  estudos  de  fluxo  de  trânsito  no  Município  em  parceria  com  a  Codetran?  b)  A
verificação da instalação de radares e lombadas eletrônicas foram feitas após a abertura de novas vias
na cidade?
 
 

JUSTIFICATIVA:
 

A partir do exposto anteriormente, o presente requerimento tem como objetivo principal a verificação
da definição de procedimentos para implantação de lombadas eletrônicas e radares em áreas urbanas,
assim como para a avaliação do seu desempenho. Neste requerimento busca-se saber os critérios e os
procedimentos de avaliação do desempenho de lombadas e radares eletrônicos e procura-se avaliar os
resultados  obtidos  por  equipamentos  que  foram  instalados,  principalmente,  para  que  não  haja
instalações sem nenhum estudo técnico para determinar se os equipamentos devem permanecer nos
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locais  definidos  ou  se  é  necessário  considerar  a  implementação  de  soluções  alternativas  ou
complementares em outros locais.
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